



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05  

4 Pièces

103 m²

Réf. 8800108000066

1 200 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

VESSNART
LUXURY REAL ESTATE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Bel appartement 4 pièces d'angle, hyper rare en plein centre de Beaulieu-sur-Mer au dernier étage d'un magnifique bâtiment Belle Époque. Très belle luminosité et superbe vue sur la mer et le paysage unique de Beaulieu. Magnifique emplacement au calme avec de beaux commerces au pied de l'immeuble. Deux belles plages juste à quelques minutes de marche, les transports sont aussi à proximité immédiate. Absolument clés en main et fait de A à Z, cet appartement bénéficie d'une très jolie hauteur sous plafonds, rare pour le dernier étage. Il est composé comme suit : 3 chambres dont une parentale en ...

Beautiful 3 bedroom corner apartment, rarely found in the center of Beaulieu-sur-Mer on the top floor of a magnificent Belle Époque building. It's wonderfully lit and enjoys superb views of the sea and the unique landscape of Beaulieu. Very convenient quiet location with beautiful shops at the foot of the building. Two beautiful beaches just a few minutes walk away, and transports are also nearby. Absolutely turnkey and made from A to Z, this apartment boasts high ceilings which are rare for the top floor. It is composed as follows: 3 bedrooms, including en-suite master bedroom and two other ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacteur l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05

